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What: Call for innovative ideas in Indigenous housing

Who: We are looking for First Nations, Inuit and Métis Nation innovators who have great housing ideas for rural, urban or remote Indigenous communities. 

Why: We want to support innovative designs and building techniques that can lead to effective, sustainable or culturally inspired homes or living spaces for Indigenous peoples.

· Selected innovators will receive up to $350,000 worth of funding and support services to develop their ideas.
· Selected fully developed ideas will receive up to $2 million each for construction.

For more information visit https://impact.canada.ca/en/challenges/indigenous-homes 

Deadline: August 1, 2019

INITIATIVE D’INNOVATION POUR LA CONSTRUCTION DE LOGEMENTS DANS LES COMMUNAUTÉS   AUTOCHTONES

Quoi : Appel d’idées novatrices en matière de logement autochtone
Qui : Nous cherchons des innovateurs des Premières Nations, des Inuit et de la Nation métisse qui ont de bonnes idées en matière de logement pour les communautés autochtones dans des régions rurales, urbaines ou éloignées.
Pourquoi : Nous souhaitons appuyer des conceptions et des techniques de construction innovantes qui sont susceptibles de créer des logements ou surfaces habitables efficaces, durables ou inspirés par la culture pour les peuples autochtones.
· Les innovateurs sélectionnés recevront jusqu'à 350 000 $ de financement et de services de soutien pour développer leurs idées.
· Les idées développées sélectionnées recevront jusqu'à 2 millions de dollars par idée pour la construction.

Pour en savoir plus, visitez https://impact.canada.ca/fr/defis/logements-autochtones 
Date limite : 1er août 2019
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